



50 boulevard de La Liberté 44100 Nante

Tel : 02.51.80.66.80

Fax 02.40.43.49.96

Mail : sudposte44@orange.fr

VOTATION CITOYENNE

Les urnes sont pleines !

2 123 717 VOTANTS NATIONALEMENT ! 46541 EN LOIRE ATLANTIQUE !

Depuis plusieurs semaines, Sud a mis toute son énergie dans l'organisation de la votation citoyenne.

Cette votation n'aurait jamais vu le jour sans la constitution d'un comité et la participation de nombreuses associations et partis politiques. Un succès à mettre aussi à l'actif des nombreux maires et élus locaux qui nous ont épaulés, par l'ouverture des mairies, par des motions votées dans les conseils municipaux par la mise à disposition de matériel.

PS, PC, Verts, NPA, Alternatifs, MRC, Parti de Gauche etc... Tous les partis ont concrètement aidé à la réussite de cette votation. Ainsi que les syndicats, tant au niveau de La Poste que des Unions Départementales et locales. N'oublions pas non plus les associations comme : La Ligue des Droits de l'Homme, Indecosa CGT, Vivre ensemble. Sans oublier les petites mains qui, dans les locaux syndicaux ont assuré une lourde logistique. N'oublions pas enfin tous les postières et postiers qui ont aidé à tenir les bureaux de vote.

A souligner aussi dans la presse, l'appel solennel du député-maire de Nantes Jean Marc Ayrault, à participer à la votation : « Inquiet face aux menaces de privatisation de la Poste, j'invite les citoyens nantais à participer en nombre à la consultation nationale organisée samedi 3 octobre par le Comité national contre la privatisation de la poste »

Le gouvernement et la direction de La Poste ont tout essayé pour empêcher cette expression du peuple de France ! Note de service interdisant aux postiers de prendre part au débat pendant leur service,

Tribunal administratif à l'initiative du préfet, pour les maires de Boussay, Indre, Soulvache ! **Peine perdue!**

Alors que 153 votants ont voté sur Indre le 3, face à cette provocation une votation supplémentaire a été effectuée au marché de Basse-Indre où nous avons recueilli 892 votes de plus et de nombreux témoignages de soutien au Maire.



Des réactions méprisantes du gouvernement !

A l'issue de la votation, nous avons eu une déferlante de mépris, des portes flingues, du gouvernement. Mépris contre les organisateurs de la votation, mépris aussi envers les élus et la population qui seraient trop stupides pour comprendre la question posée. Il aura fallu attendre mardi soir pour qu'enfin un ministre du gouvernement rectifie le tir en reconnaissant la réalité de la participation massive de la population à la votation.



Autre provocation : quand on entend un syndicat expliquer que « *l'avenir de la poste vaut mieux qu'un référendum* », ou son secrétaire général soutenir le changement de statut dans les médias (à croire que les exemples de GDF et France Télécom sont déjà oubliés).

On ne peut être que scandalisé ! Nous ne voulons plus de ce syndicalisme d'accompagnement qui prône le double langage en appelant les postiers à faire grève le 22 septembre et qui, dans le même temps, soutiennent la direction de La Poste et le gouvernement. **Au moins, le double jeu c'est fini. Il faut en tirer les conséquences en matière d'intersyndicale !!**

**Et maintenant.....
Toutes et tous à PARIS !**

Après cette réussite incontestable qui a permis de mettre la question de l'avenir de La Poste sur la place publique, il faut maintenant poursuivre la



mobilisation, ne rien lâcher jusqu'au retrait du projet de loi.

Le Comité national s'est réuni lundi pour débattre des perspectives. Trois idées ressortent : l'organisation de forums de débat, une deuxième votation et/ou une grande manifestation nationale. Le comité national ne souhaite pas prendre de décision unilatérale de Paris et met ses propositions en débat dans les Comités locaux.

SUD PTT 44/85 n'exclut rien et mettra toute son énergie à réussir ce qui sera décidé, comme nous l'avons fait pour la votation citoyenne. A SUD PTT 44 85, nous pensons qu'après la déferlante de la votation nous devons avoir une stratégie à la hauteur de la situation et pas simplement se cantonner à une grève de 24h00 avec des manifestations locales.

Il nous paraît essentiel qu'aucun-e de nous ne reste devant son guichet, son casier de tri, pendant que le gouvernement tente de faire ratifier par le Sénat et l'Assemblée Nationale l'arrêt de mort de La Poste service public.

Il faut une grande manifestation avec les postières et postiers, avec les citoyens, les maires, les élus locaux, les militants politiques et associatifs, toutes celles et tous ceux qui sont opposés à la casse du service public.

Cette manifestation doit être un point d'appui pour faire retirer ce projet de loi. Elle doit aussi, après la réussite de la votation citoyenne, servir de catalyseur pour lutter dans la durée contre les reculs sociaux que veut imposer le gouvernement.

Dés à présent, nous déposerons, lundi 12 octobre, les résultats de la votation à 11h00 à la préfecture de Nantes et la sous-préfecture de Saint-Nazaire. Vous pouvez venir nous soutenir !

Nous interpellons aussi, dans les prochains jours, les députés et sénateurs de Loire Atlantique.

Gagner, c'est possible !

A droite aussi, les élus commencent à douter. Ils s'inquiètent pour leurs circonscriptions face à la colère de la population qui exige qu'on lui demande son avis à travers un référendum.

Le président de La République peut le faire, il a le pouvoir de demander au gouvernement Fillon d'organiser ce référendum !

Non au mépris, oui à un référendum.

**Toutes et tous ensemble
Retrait du projet de Loi !**

**Non à la
privatisation**